

人権啓発丹原講座の現地研修で、水平社発祥の地、奈良県御所市を訪れた。

教師である私は、人権・同和教育を生徒に教え、考えさせる立場としてはもちろんだが、自分自身の知識の希薄さを実感していたため、是非この地を訪れ全身で学びたいという気持ちがあった。

フィールドワークでは、水平社運動の中心となって活躍した人々の屋敷跡や西光寺、水平社宣言記念碑などを見学した。それぞれの場所の説明を聞いていると、まるで時代をさかのぼり、その時代に差別と闘った人たちの思いが足の裏から全身に伝わってくるようであった。

特に「『解放令』から五万日目の記念碑」の前に立った時、その思いは一段と強く感じた。

水平社運動によって、環境改善などが行われてきたことにより、目に見える差別は少しずつ解消されてきた。

だが、差別されてきた人々の心の中に残る差別の傷は一生消えることはない。「解放令」が出されてから5万日目の2008年9月3日、その

日を境に何かが変わったわけではない。これまでの差別と闘ってきた人々の思いを次代に受け継いでいかなければならない。

水平社発祥の地、差別が現実にあったその地を訪れることで、今まで以上に人権・同和教育の深さや大切さを実感することができた。

「百聞は一見に如かず」という言葉がある。資料を読んだり、さまざまな話を聞いたりするよりも、その地へ足を運ぶことで、その時代に差別と闘った人の思いを感じるることができる。

差別されてきた人の立場に立つことは難しい。でも、その人たちの思いを身をもって感じ伝えていくことで、差別のない豊かな世の中をつくる一歩になるのではないか。これからも、さらに一歩ずつ歩みを進めていきたい。



ありがとうございます
ございました

次の方々からご厚志をいただきました。心からお礼申し上げます。
(順不同 敬称略)

まごころ銀行へ

■個人

- 大西洋子 (三津屋東)
- 砂田壽江 (三津屋南)
- 渡邊悦眞 (桑村)
- 藤川和美 (桑村)
- 青野元昌 (高田)

■各種団体

- 西条ライオンズクラブ
- 淡交会西条支部学校茶道連絡協議会
- ㈱こっこー
- かれん美容室
- 丹原茶道部

エコドライブのススメ

合理的なルート設定



あっ！あそこにも寄って来るんだっ！なんて帰りかけに引き返したり、1日に何度も車で出かけたりしていませんか？初めて行く場所にたどり着けず、ぐるぐる道を走ったりしていませんか？

車で出かける用事は一度に済ませる、目的地へのルートを確認する、などして無駄な距離を走らないようにすれば、時間にも余裕ができるはずです。

2011年新市町村振興宝くじ

オータムジャンボ宝くじ発売！

1等・前後賞合わせて2億5千万円！

発売期間

9月26日(月)～10月14日(金)

※売切れ次第終了。

抽せん日

10月21日(金)

販売価格

1枚300円

発売場所

最寄りの宝くじ売り場など

この宝くじの収益金は市町村の明るく住みよいまちづくりに使われます。



カラオケセットが寄贈されました

8月23日に大町の桑原政春さんから神拝公民館・玉津公民館へDVDカラオケセットが寄贈されました。

桑原さんは両公民館で長年、カラオケ教室の指導をされており、公民館活動に役立ててほしいとのことでした。

10月1日～11月30日

麻薬・覚せい剤乱用防止運動期間

この運動は薬物乱用による危害を正しく認識し、国民が一体となって薬物乱用による弊害を根絶していくことを目的としています。

麻薬、覚せい剤、大麻、違法ドラッグ(いわゆる脱法ドラッグ)、シンナー等の薬物の乱用は、単に乱用者の身体、生命に危害を及ぼすのみならず、青少年の健全な育成を阻み、家庭を崩壊させ、社会の秩序を乱すなど計り知れない影響を及ぼします。

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」